



ひかり

＝めざす子ども像＝
心やさしい子
進んで学ぶ子
体を大切にする子



「あけまして おめでとうございます」

本年も、子どもたちや保護者、地域の皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。また、旧年中は、本校の教育活動にご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございました。本年も引き続き、どうぞよろしく願いいたします。

お正月をはさんでの冬休み、コロナ禍で例年通りとはいきませんが、お子さんにとって充実した生活が送れましたでしょうか。

さて、お正月はなんと言っても、一年で最も大きな節目の行事です。「一年の計は元旦にあり」の言葉にもあるように、自分の目標を立てるのにふさわしいときです。お子さんが立てた目標に向かって実行していけるように、ご家庭内で温かく見守り、前進できるよう励ましてあげてください。



話が変わりますが、最近はお正月といえども、コンビニの他にもスーパーやいろいろなお店が元日から営業し、生活が便利になりました。年末に家庭で、十分な量のおせち料理を作っておく風習も減り、凧揚げや羽根つきなどのお正月特有の遊びもあまり見なくなりました。日本は、春夏秋冬というはっきりした四季を持つ国ですから、『季節感』を大切にしたいものです。しかし、現代の日本人は、生活の便利さを得た代わりに、お正月という『季節感』を失いつつあるのかも知れません。



このように考えてみると「得るもの」と「失うもの」とは表裏一体の関係にあるように思います。私たちは、「得たもの」に注目を集めますが、「失ったもの」は気づきにくくなっているのではないかと思います。これからもイノベーションが進み、さらに、生活が便利になっていくことでしょう。社会や暮らしが便利になったり、人間の生活が楽になったりすることは、確かに良いことだと思います。しかし、便利さ・快適さを追求していくあまり、大切な何か失われていないかを見つめ、考えていくことも大切ではないかと思えます。少なくとも今、日本人としての『季節感』を感じ取り、子どもたちにも体感させ、伝え守っていかなければならないものの一つだと考えます。



今年度も残り3か月余りです。一年間のまとめの時期に入ってきます。それぞれの子どもが立てた、新年の目当てを大切に、4月の進級につながる指導に取り組みたいと考えています。

◆学力検査について

今年度学習した内容の到達度を調査し、一人一人の成果と課題を明らかにすることを目的として、学力検査を実施いたします。例年は、2～5年生を実施しておりますが、今年度は全学年を対象に実施いたします。集金等でご協力いただきますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

実施日は19日(火) 2・3校時で国語科と算数科を行います。



◆校内書き初め展について

今年度も国語科学習の一環として、全学年で書き初めを行います。1、2年生は硬筆、3年生以上は、毛筆で書き初め大会を実施します。出来上がった作品は、各学級の廊下に展示します。

なお、保護者の方への公開は、18日(月)～22日(金)の午前9時～午後4時となります。

ぜひ、足を運んでいただきご鑑賞ください。

